

Telfono mvil Sigma mobile X-style S3500 sKai

no se necesita WhatsApp como llamada telefónica, entonces un buen teléfono es un buen teléfono.
Receptor en mano!

El segundo teléfono es categóricamente NO, para el primero generalmente estoy en silencio. Horror, he estado usando productos Sigma durante más de 5 años, pero este modelo es el más miserable que podrán soltarse, los problemas están en todas partes 1) El GPS prácticamente no se enciende, 2) Una linterna, que horror, está prácticamente ausente, la luz de fondo de las teclas es mejor, 3) La luz de fondo de la pantalla parpadea cuando la batería se agota en 40 %, 4) Cámara de 2 MP, sin enfocar, 5) No hay configuración de teclas de acceso rápido, 6) Los juegos pobres que se ofrecen en el mercado se ralentizan, ¿qué 512 MB de RAM? 7) la batería es honesta de 2000 mAh, pero se sienta en 2 días sin uso activo de Internet, 8) un altavoz conversacional muy pobre, que podrá ser tratado por el men de ingeniería, pero el acceso solo está disponible para pruebas, Y ESTO ES SOLO LA CIMA DEL ICEBERG!!! RESULTADO INCLUSO PARA UN MODELO TAN ECONOMICO COMO L, REGRES A SU ANTIGUO TELFONO SIGMA x-treme DR68 para l en general respecto a esta empresa)

:)))El "botón no inteligente" más accesible en KaiOS en la región CEE. No es un teléfono inteligente, imperfecto, sin prisas, PERO no está mal como ... un "marcador" :))) "El mundo ni siquiera se con root y jailbreak" BOTONES "En 2020" -)))*Espero que esto ayude de alguna manera a alguien :-)

4 semanas de uso.

Blanqueamiento dental. Tal impresión es un juguete para niños que funciona con baterías. La instrucción está escrita en una fuente pequeña, que debe leerse con un microscopio. Demasiado sobre lo que dicen las instrucciones, pero sobre las pequeñas cosas se dice solo superficialmente. Los elementos Deyak³ del men pueden ser shukat para el nuevo vinik³v-vkray deb³no zrobleno. Los botones no se presionan tanto como quieras, sobre todo los centrales, aunque quieras apretarlos con los dedos desnudos. El cable con microusb, habiendo causado buggo al da siguiente, trate de manejarlo correctamente y con cuidado. Para actualizar la PZ, debe cambiar la tarjeta de memoria y cambiar a katsapsky. Viber y dosi no se pueden instalar todavía. Los agujeros para la puntilla están cortados a lo bestia (y no en la esquina) por los que es importante pedir yoga. Asistente en idioma inglés, de eso estoy hablando: ¿cuál es el punto? Bluetooth y vatsap durante 2 días fueron muy lejos para conseguirlo. Whatsapp puede tener una funcionalidad primitiva. Por bluetooth, solo puede abrir la carpeta de la tarjeta de memoria, no puede acceder a las carpetas de la memoria interna a través de bluetooth, pero luego mostrar el teléfono inteligente en la computadora. Las fotografías de los tapices no son prácticas, en ellas se puede ver la fecha, la hora y otros iconos. Aunque no es un problema, puede aprovechar los adecuados. En los ajustes hay un inversor de colores, pero un poco más. ^a la función de aumentar la fuente, la cerveza y sin zb³lshenya en algunos elementos del men se puede ver en las letras dek³lka pochatkovyh.